

Vecinos se toman cruce vehicular por socavón en ruta Pitrufrquén-Toltén

PROTESTA. Denuncian riesgo para vehículos que transitan.

Un grupo de vecinos se tomó ayer el cruce Nueva Etruria, ubicada a un costado de la ruta Pitrufrquén-Toltén, obstaculizando el tránsito desde las 7 hasta las 11 de la mañana. Ello debido a la preocupa-

ción que les genera el notorio avance de un socavón en la Ruta S-70.

Se trata de un fenómeno provocado por el río Toltén a la altura del kilómetro 20,5, el cual se encuentra a escasos metros del camino, represen-

tando un riesgo significativo para los vehículos que transitan por la zona.

Por este motivo, vecinos, dirigentes y comunidades indígenas protestaron para exigir una solución inmediata por parte de la Dirección Regional

de Vialidad del MOP.

La alcaldesa de Pitrufrquén, Jacqueline Romero, se hizo presente en el lugar, expresando su preocupación y descontento "por la falta de acciones concretas para evitar el inminente colapso de la ruta, además de la falta de mantenimiento de los caminos de tuición de Vialidad", agregando que numerosos han sido los oficios enviados por esta razón, sumando incluso la Presidencia de la República. c3



COMO NO LLEGÓ NINGUNA AUTORIDAD DE GOBIERNO, LOS MANIFESTANTES DIJERON QUE CONTINUARÁN CON ESTA MEDIDA DE PRESIÓN.